

# XPRESS

## MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Gelar Lomba Cerdas Cermat, Ajang Bergengsi Pemacu Prestasi dan Persaudaraan MI se-Karanglewas!

Agung widodo - [BANYUMAS.XPRESS.CO.ID](http://BANYUMAS.XPRESS.CO.ID)

Nov 12, 2024 - 14:31



Foto: Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU 01 Pangebatan mencatat sejarah baru sebagai tuan rumah Lomba Cerdas Cermat (LCC) Umum dan Agama tingkat Kelompok Kerja Madrasah (KKM) Kecamatan Karanglewas tahun 2024. Pada Selasa (12/11/2024).

**BANYUMAS**- Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU 01 Pangebatan mencatat sejarah baru sebagai tuan rumah Lomba Cerdas Cermat (LCC) Umum dan Agama tingkat Kelompok Kerja Madrasah (KKM) Kecamatan Karanglewas tahun 2024. Pada Selasa (12/11/2024), suasana semarak terlihat di lingkungan madrasah dengan hadirnya 78 peserta dari 13 madrasah yang tersebar di Kecamatan Karanglewas, [Kabupaten Banyumas](#).

Acara bergengsi ini dibuka dengan penuh khidmat. Lagu kebangsaan Indonesia Raya dan mars madrasah dikumandangkan, diikuti dengan pemukulan bedug dan penyematan tanda peserta oleh pengawas madrasah, Rustanto, S.Ag., M.M., sebagai tanda dimulainya perlombaan. Hadir dalam acara tersebut para pengurus KKM, panitia, serta undangan lainnya yang siap menyaksikan kemampuan terbaik dari para peserta.



Lily Setyowati, S.Pd.I., M.Pd.I., ketua panitia kegiatan, menyampaikan apresiasinya atas antusiasme seluruh pihak yang terlibat.

“Kami sangat berterima kasih kepada seluruh panitia, peserta, dan madrasah yang telah mendukung acara ini. Semoga kegiatan ini mampu menjadi ajang berharga untuk mengasah akademik dan pengetahuan agama siswa, sekaligus mempererat persaudaraan antar-MI di Karanglewas,” ujarnya penuh semangat.

Kepala [MI Ma'arif NU 01 Pangebatan](#), Nur Khasanah, turut menyampaikan kebanggaannya sebagai tuan rumah.

“Kami mempersiapkan tempat dan fasilitas sebaik mungkin demi kenyamanan peserta dan pendamping. Kami berharap acara ini berlangsung lancar dan memberi pengalaman tak terlupakan bagi para peserta,” tutur Nur Khasanah.



Ia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas dukungan yang luar biasa, sembari memohon maaf jika masih terdapat kekurangan.

Dengan antusiasme yang tinggi, LCC Umum dan Agama ini diharapkan tidak hanya melahirkan prestasi, tetapi juga menjunjung tinggi sportivitas serta memperkokoh persaudaraan di antara para siswa. Semoga semangat persaingan sehat ini mampu membangun generasi cerdas dan berakhlak mulia yang siap menghadapi tantangan masa depan!

Sumber: Djarmanto-YF2DOI

Editor : JIS Agung